



### ようこそ当別町へ！



町は新篠津村との連携事業「冬満喫ツアー」を実施し、首都圏より30人を招待しました。

参加者は、新篠津村ではワカサギ釣りや雪かき体験、本町では北海道医療大学・排雪現場・ロイズふと美工場・アイスヒルズホテルなどの見学など、北海道ならではの冬の生活と魅力を体験し、大変満足されて帰路に着きました。

(2月24日～26日)

### 家族経営協定を考える



「当別町農業10年ビジョン」を実現させるための取り組みとして、町内の農業者を対象にワークショップが行われました。

老若男女全ての農業者が夢と希望を持ち、営農に携わることができるよう、営農における課題、目標、約束事などを模擬家族で話し合い、互いに意識を共有するための家族経営協定会議のロールプレイが行われました。

参加者からは「実際に家族で協定を作成することは簡単にはいかないが、できる範囲でやってみようと思います」との意見がありました。

(2月26日)

### 電気自動車の無償提供



当別町の環境および防災への取り組みが評価され、電気自動車「e-NV200」が3年間無償で提供され、その出発式が役場庁舎にて行われました。

日産自動車株式会社の「EVをもっと身近に！プロジェクト・電気自動車活用事例創発事業」に採択されたものです。

今後、平常時には上下水道の管理業務で使用され、排出ガス低減も期待できるほか、イベントなどでの機材運搬、災害時には「e-NV200」の蓄電機能や給電機能を生かして移動可能な電源として避難所などの電源確保に活用します。

(2月29日)



## 春の音色に感動



当別アンサンブルファミリーと当別中学校吹奏楽部の合同コンサート「春の花咲くコンサート～輝け！春の音色～」が当別中学校体育館で開催されました。

当日は、2部構成でクラシックからアニメ曲までの10曲（アンコール含む）が演奏されました。

迫力ある全体演奏、楽器ごとのアンサンブル演奏、町教育委員会の「高齢者が生きる地域しごと支援事業」の一環として高齢者と当別中学校吹奏楽部員と一緒に合唱を行いました。

素敵な音色に参加者は聴き入り、演奏後は温かい拍手が送られていました。 (3月6日)

## 道の駅をPR



町は、平成29年9月に開業を予定している「(仮称)当別町道の駅」のPRを2日間、札幌市東区の大型商業施設で行いました。

パネル展示により道の駅に関する計画、食や観光など町の魅力を紹介、パンフレットを配布したほか、先着200人に当別産のチューリップをプレゼントしました。

また、公式キャラクターのとべのすけが登場すると、子どもたちが集まり一緒に記念撮影するなど会場はおおいに賑わいました。

同会場ではアンケート調査も実施、その結果は道の駅運営の参考とします。

(3月12日～13日)



広 告

広 告

広 告

広 告